

Marc Baïetto : Se battre pour la reconstruction du collège les Saules comme je le fais c'est sauvegarder un collège pour les Eybinois !

Interview de Marc Baïetto sur Radio Italienne le 20 mars (extrait) :

«Avec le Conseil général nous voulons reconstruire le collège Les Saules qui est un collège commun à Grenoble et à Eybens, c'est un des points peut-être de désaccord avec les listes adverses puisque certains pensent qu'il faut le faire ailleurs.

Sauf que si aujourd'hui on renonce au projet on risque fort de renoncer au collège tout entier. Je ne vois pas pourquoi le Département maintiendrait un investissement sur un équipement dont la commune ne voudrait pas.

D'autant qu'il pourrait y avoir d'autres collèges qui pourraient accueillir les enfants d'Eybens.

Se battre pour la reconstruction du collège les Saules comme je le fais c'est sauvegarder un collège pour les Eybinois et éviter que les enfants d'Eybens soient dispersés sur les collèges avoisinants, à Echirolles, à Saint-Martin-d'Hères, à Grenoble.

On pourrait très bien perdre la présence d'un collège à Eybens !»